



**Aufruf zur Demo des Bündnisses [Köln stellt sich quer](#) am Samstag,
den 25. Januar um 11:55 Uhr auf dem Heumarkt**

#5vor12LautfürDemokratie

Liebe Mitglieder der Helios Schulgemeinschaft,

am 23. Februar ist die vorgezogene Bundestagswahl. Alle Bürgerinnen und Bürger mit deutscher Staatsangehörigkeit sind aufgefordert, den künftigen Bundestag zu wählen.

Mit zunehmender Sorge nehmen wir wahr: Es gibt im Wahlkampf zahlreiche antidemokratische und rassistische Aussagen und Inhalte. Diskriminierungen, Verleumdungen, Lügen, Geschichtsverfälschung und systematische Ausgrenzung von Menschen mit nicht-deutscher Herkunft sind mittlerweile an der Tagesordnung.

Wir an der Heliosschule orientieren uns an den Menschenrechten und am Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland. Wir nehmen die Kinderrechtskonvention und die Behindertenrechtskonvention der UN ernst. Wir sind für einen Wettbewerb der besten Ideen für unsere Zukunft: Für die

Zukunft unserer Kinder, unseres demokratischen Rechtsstaates und eines lebenswerten Planeten Erde.

Wir wenden uns gegen Lügen und Fake News im Wahlkampf, gegen Beleidigungen und Beschimpfungen und gegen demokratiefeindliche und rassistische Wahlprogramme.

Wir laden deshalb alle Mitglieder der Schulgemeinschaft ein, bei der Demo #5vor12 - LautfürDemokratie mitzumachen. Zu dieser Demo rufen zahlreiche Personen und Gruppen aus der Kölner Zivilgesellschaft auf. Bürgermeisterin Henriette Reker wird auf der Kundgebung sprechen.

Veranstalter: Bündnis Köln stellt sich quer

Zeit und Ort: Samstag, 25. Januar, 11:55 Uhr auf dem Kölner Heumarkt

Wer möchte, trifft sich mit anderen Menschen aus der Heliosschule um **11:30 Uhr am Laurenzplatz / Nähe Rathaus.**

Bringt Instrumente, Trommeln, Trillerpfeifen und alles, was Lärm macht, mit!!!

<https://www.kssq.de/>



Die SV

Der Vorstand der
Schulpflegschaft

Der Mitarbeiter:innen-Rat

Die Schulleitung